

MOSA GRANADA
Su concesionario Peugeot

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS GRANADA

El Foro por la Memoria alega que los jueces son quienes deben decidir sobre la fosa de Lorca

75 AÑOS Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
Martes, 6 de octubre de 2009

GUADIX Máx. 32° Min. 13°

Esta noche, 22:00 h.

GRANADA PUEBLO A PUEBLO

GRANADA TELEVISIÓN

La Ventana  **DIR AUDIO**

Marta González Novo

Restauran uno de los dos ejemplares del Corán más antiguos de España

Investigadores de la [Universidad de Granada](#) han restaurado un Corán andalusí del siglo XIII, considerado uno de los dos ejemplares más antiguos de los que se conservan en España, que ha sido recuperado tras un hallazgo fortuito en la localidad malagueña de Cútar. El ejemplar ha sido estudiado, restaurado y editado en virtud de un acuerdo entre las consejerías de Cultura y Obras Públicas y Transportes y la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo, en colaboración con la [Universidad de Granada](#), según ha informado hoy la institución académica en un comunicado.

Con motivo de la conmemoración del décimo aniversario de la Fundación de las Tres Culturas del Mediterráneo, el presidente de la Junta, José Antonio Griñán, presentó el pasado 30 de septiembre en la Biblioteca Nacional del Reino de Marruecos la edición facsímil de este Corán.

La [Universidad de Granada](#) ha ejercido la dirección técnica de los trabajos de restauración y su caracterización material, así como de otros estudios complementarios en relación con el contenido del manuscrito, su caracterización material y análisis codicológico.

La dirección de los trabajos ha corrido a cargo de Teresa Espejo, del departamento de Pintura de la [Universidad de Granada](#), en colaboración con Juan Pablo Arias, de la [Universidad de Granada](#).

Los trabajos se enmarcan en un proyecto de investigación I+D+i de la [Universidad de Granada](#) en el que han participado los departamentos de Química Analítica y Medicina Legal de esta institución y el Instituto de Ciencias de los Materiales (CSIC).

Los resultados obtenidos ubican este ejemplar en torno al siglo XIII y, con gran probabilidad, en el espacio geográfico de lo que fue el reino nazarí de Granada.

Las conclusiones de esta investigación sitúan este documento como uno de los dos ejemplares del Corán más antiguos que se conservan en España, junto con el manuscrito de 1397 conservado en la Real Biblioteca de El Escorial, y lo incluyen dentro del selecto grupo de coranes cuadrados en pergamino de los siglos XII-XIII conocidos en el mundo.

Publicada el Lunes, 5 de Octubre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

 Imprimir esta noticia

 Envía esta noticia a un amigo

 Enviar Corrección



La Radio, en directo

	Radio GRANADA	
	Radio MOTRIL	
	Radio GUADIX	
	Radio BAZA	
	Carrusel Deportivo GRANADA	
	ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO	

	Cadena Dial	
	40 Principales	
	m80 Radio	
	Radiolé	
	Máxima FM	

 radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

AYUDA PSICOLÓGICA
por Juan Francisco Deigado

UNA RECETA PARA LA SALUD
por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

- Publicidad web